

## 《子どもの横断・飛び出しに注意しましょう》

- 子どもの登下校時、放課後は、住宅街や通学路では…
- スピードをおさえ、雪山のカゲからの道路横断や飛び出しに警戒しましょう
- 子どもの雪遊びへの危険予測も大切です

# 二日酔いであることは 分かっていた

飲酒運転を、分かっていてする人間を  
どうやってやめさせるか？  
情けないけれど…「罰則の強化」・・・しかないのか？

## 「二日酔いであることは分かっていた」 酒気帯び運転の疑いで27歳の男逮捕 江別 追突事故を起こして発覚

2022/1/22(土) 17:32

江別警察署は22日、酒気帯び運転の疑いで男(27)を現行犯逮捕しました。

男は22日午前9時前、江別市野幌町の国道12号で軽乗用車を酒気を帯びた状態で運転した疑いがもたれています。

警察によりますと、男は追突事故を起こしていて、追突された被害者からの通報で駆け付けた警察官が男から酒の匂いがしたため検査したところ、基準値を超えるアルコールが検出されました。

この事故によるけが人はいません。

男は前日に酒を飲んでいたとみられていて、「二日酔いであることは分かっていた」と容疑を認めているということです。